

Firman acuerdo empresa cubana Etecsa y compañía norteamericana Verizon



La Habana, 15 mar (RHC) La Empresa de Telecomunicaciones de Cuba S.A. (ETECSA) y Verizon Partner Solutions, la unidad mayorista de la compañía norteamericana Verizon Communications Inc., han concluido las negociaciones y firmado un Acuerdo de Interconexión Directa para el intercambio de tráfico de voz internacional entre Estados Unidos y Cuba.

Este Acuerdo permitirá inicialmente ofrecer servicios de llamadas telefónicas, a través de la interconexión directa entre ambos países y entrará en operaciones, una vez que culmine el período de implementación y pruebas técnicas que realizan ambos operadores, informa Etecsa.

Verizon, una compañía radicada en Nueva York, proporciona servicios de comunicaciones globales.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/87279-firman-acuerdo-empresa-cubana-etecsa-y-compania-norteamericana-verizon>



Radio Habana Cuba